



LAS TORRENCIALES LLUVIAS CONTINÚAN CASTIGANDO A POBLACIONES DEL NORTE DE LA PAZ Y DEL BENI, LOS CAMINOS QUEDARON INTRANSITABLES, EL AGUA CORRE POR CALLES Y AVENIDAS Y LAS CASAS SE DESMORONAN POCO A POCO ANTE LA DESESPERACIÓN DE SUS PROPIETARIOS.

90% de sus comunidades están anegadas

Desborde de ríos devasta casas en Caranavi y Reyes

• La población paceña de Caranavi fue declarada “zona de desastre”, las aguas que corren por calles y avenidas provocó derrumbes; mientras que Reyes, de Beni, quedó incomunicado por tierra, está sin alimentos y sin energía eléctrica.

Las fuertes lluvias caídas en los últimos días provocaron el desborde de ríos que destruyeron ayer varias viviendas de las poblaciones

de Caranavi, de La Paz, y Reyes, del Beni. Ambas regiones quedaron inundadas, no hay alimentos para sus habitantes y están incomunicadas

por tierra.

Desde la madrugada del lunes, el municipio de Caranavi del norte de La Paz sufre inundaciones ante las intensas precipitaciones pluviales que no dejan de cesar hasta el momento. Las aguas que corren por las calles y avenidas de la población rebasaron e ingresaron a las viviendas lo que generó derrumbes.

Las 60 comunidades de Caranavi quedaron prácticamente afectadas por el des-

borde de ríos, situación por la cual esta región fue declarada “zona de desastre”.

Por otro lado, la población de Reyes nuevamente fue afectada ayer por el desborde del río Beni. El lugar quedó incomunicado por tierra, está sin alimentos y no tienen agua potable, tampoco cuentan con energía eléctrica porque en Yucumo se cayó una torre de electricidad.

Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo

Inédito

Extranjeros alquilan tierras de reserva forestal en Santa Cruz

Una inspección realizada por la Comisión de Interinstitucional en Guarayos constató que extranjeros de nacionalidad brasileña y los menonitas se dan a la tarea de dar en alquiler las tierras de la Reserva Forestal Guarayos del departamento de Santa Cruz.

Esta denuncia fue efectuada por el secretario de Nuevos Asentamientos de la Confederación Sindical de Comunidades Interculturales de Bolivia (Cscib), Omar Ortiz Sequeiros. De acuerdo con el

portal Hoy Bolivia, las reservas El Chore y Guarayos de Santa Cruz sufren la permanente invasión de colonos, debido a la proximidad de zonas de inmigración, a la presencia de caminos de acceso y a la falta de fiscalización.

“Nosotros hemos recorrido áreas donde existen extranjeros brasileños, además de menonitas, los que hacen un uso abusivo de los recursos naturales sobre la tierra”, manifestó.

Inf. Pág. 4, 3er. Cuerpo

Distrito 13

Expulsan a 11 líneas de minibuses

Los habitantes del Distrito 13 expresaron ayer su satisfacción luego que el Concejo Municipal de La Paz aprobara ayer la expulsión de 11 líneas del transporte público que prestaban servicio en ese sector. Ante esta determinación los choferes amenazaron con un Amparo Constitucional.

Las líneas observadas son: 208, 805, 832, 938, 950 (sindicato Arco Iris), 229 y 305 (21 de Septiembre), 232 y 814 (Unión Progreso) 251 (15 de Abril) y 827 (Sagrados Corazones). Todas hacen recorridos entre El Alto y La Paz.

El presidente del Concejo Municipal, Omar Rocha, manifestó que no se permitirá ningún abuso de las líneas de transporte dentro de la jurisdicción. “Vamos a proponer otra ley de rutas”, acotó.

Inf. Pág. 1, 2do. Cuerpo

Gobierno rechaza recomendaciones

FMI advierte riesgo en sistema financiero

El Fondo Monetario Internacional (FMI) advirtió que la Ley de Servicios Financieros (Ley de Bancos) de Bolivia subordina las actividades del sector a objetivos sociales con instrumentos que podrían generar riesgos para la estabilidad de los bancos en el país.

Entretanto, el Gobierno sostuvo que esta organización internacional no tiene razón para emitir observaciones o recomendaciones económicas al país al creer que el libre mercado debe regular las cantidades y los precios.

Inf. Pág. 2, 3er. Cuerpo

Llorenti fue sobreesido del proceso Chaparina



EXMINISTRO DE GOBIERNO SACHA LLORENTI.

El exministro de Gobierno, Sacha Llorenti, quedó alejado definitivamente de cualquier investigación por el caso Chaparina, por determinación de la fiscal Rosario Venegas; entretanto, los abogados de indígenas del Tipnis preparan una figura penal que implicará notificar a la ONU que el actual Embajador boliviano tiene causas pendientes.

Según Venegas, se dio seguimiento y ratificación a la decisión de la Fiscalía de excluir a Llorenti,

porque no se encontró “materia justificable” ni “pruebas documentadas” para afirmar que la exautoridad haya sido parte de la represión policial a la marcha de indígenas del Tipnis.

Por otra parte, la abogada de las víctimas de la represión de Chaparina, Aida Camacho, dijo que existe la posibilidad de acudir a otra instancia para evitar que Llorenti sea sobreesido del caso.

Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo

Hoy en Cine Mundo:

Retorna un nuevo ‘Robocop’



El hombre y la máquina se unen en ‘Robocop’, una reinvención de la cinta clásica de culto de la década de 1980, dirigida ahora por José Padilha.

‘Balada de un hombre común’, es otro de los estrenos de la semana. Este filme describe una semana en la vida de un joven cantante de música folk mientras recorre la escena musical del Greenwich Village de 1961.

Finalmente llega el nuevo drama de Woody Allen, ‘Blue Jasmine’, que trata de las nefastas consecuencias que resultan cuando una persona se evade de la realidad e ignora la verdad que no quiere ver.



Rusos cautivan en pista de patinaje

LA PAREJA DE PATINADORES RUSOS EN LOS JUEGOS DE SOCHI 2014, MAXIM TRANKOV Y TATIANA VOLOSZHAR, CAMPEONES DEL MUNDO, DEJARON HIPNOTIZADOS AYER A SUS COMPATRIOTAS Y JUECES EN SU DESEMPEÑO VICTORIOSO EN EL PROGRAMA CORTO DE PARES. EL EQUIPO OBTUVO 84,17 PUNTOS SUPERIOR A ALIONA SAVCHENKO Y ROBIN SZOLKOWY DE ALEMANIA.

Inf. Suplemento Deportivo

El Gobierno comete una arbitraria expropiación.

La Gobernación realiza una valoración y hasta ahora no muestra los resultados.

SOBOCE, propone una solución.

Son **1261** días y la injusticia continúa.